



El futuro del PAN en CDMX todavía es incierto y esperan por la influencia de Jorge Romero

La diputada Luisa Gutiérrez cuenta con cierta ventaja, pero Rafael Medina y Santiago Taboada no quitan las manos del plato. La decisión del CEN nacional.



La derrota de Santiago Taboada en las elecciones de la CDMX el pasado 2 de junio todavía genera repercusión en el PAN chilango. [Como adelantó esta redacción hace algunos meses](#), el partido albiazul tenía un escenario ya definido ante una victoria del exalcalde, pero el triunfo de Clara Brugada desconfiguró el esquema. De esta manera, diversos grupos viven una pugna que, advierten, se resolverá a partir de la influencia de Jorge Romero.

Como detalló *LPO* en el pasado, la actual diputada local Luisa Gutiérrez Ureña se encaminaba a ser la nueva presidenta del partido chilango, pero la derrota de Santiago Taboada trastocó los planes. El futuro del exalcalde de Benito Juárez es incierto y, [según pudo saber esta redacción, tiene ofertas para integrar el CEN nacional en una posible presidencia de Jorge Romero](#). El problema es que ese escenario tampoco está confirmado, por lo que tampoco retira las manos de la estructura chilanga.